

Classe de 4ème année primaire

Écrit par Anne.Cereghetti

Mardi, 15 Novembre 2016 21:18 - Mis à jour Mercredi, 03 Janvier 2018 15:20

Cette année, nous avons deux institutrices .

Madame Clotilde qui est notre titulaire et Madame Stéphanie ou madame Julie qui nous fait découvrir les joies de la grammaire, de la conjugaison et de la géométrie.

Nous essayons de construire nous-mêmes nos apprentissages : en cherchant seuls des solutions pour résoudre des défis, puis en discutant ensemble et en essayant de mettre nos qualités au service de la classe.

Nous planifions notre travail à domicile ainsi nous pouvons prendre l'avance.

Nous allons tenter de devenir plus autonomes petit à petit en effectuant différentes tâches à notre rythme, dans l'ordre souhaité mais en respectant le délai prévu.

Nous nous entraiderons pour surmonter les difficultés rencontrées par l'un ou l'autre car nous avons tous des « octofun » incroyables.

